

Report レポート

●第22回 郡上おどり in 青山 ●第2回 慶仲祭 ●第43回 町ぐるみ三田納涼カーニバル
●芝まつり ●第30回 四の橋夏まつり ●Swing 赤坂 2015

第22回 郡上おどり in 青山（青山外苑前商店街振興組合）

雨の中でも躍動した 岐阜県郡上八幡伝統の郡上おどり！

6月26日（金）・27日（土）の2日間、秩父宮ラグビー場内駐車場にて、第22回郡上おどりin青山が開催されました。あいにくの雨模様となりましたが、会場中央に設けられたやぐらの周囲には雨具を着用して踊るたくさんの人々の姿が見受けられました。テント内や階段下には物産展がずらりと並び、来場者の目を楽しませていました。



第43回 町ぐるみ三田納涼カーニバル（三田商店街振興組合）

東京タワーをバックに盛大なパレード クライマックスは本場のブラジルサンバ！

7月18日（土）に第43回町ぐるみ三田納涼カーニバルが開催されました。三田通りを通行止めにし、東京タワーをバックに行われたオープニングパレードを皮切りに、各ステージではジャズやマーチングバンドなどさまざま催しが行われました。メインの本場ブラジルサンバチームによるパフォーマンスは子どもたちも参加し盛り上がりいました。



第30回 四の橋夏まつり（白金商店会）

美味しい楽しい出店がずらり 恒例の浴衣コンテストで拍手喝采！

8月1日（土）・2日（日）の2日間、第30回四の橋夏まつりが開催されました。商店街の両側に所狭しと並んだ屋台はこれぞ夏まつりといった風情。どの屋台もたくさんのお客様で溢れています。特設ステージで行われた恒例の浴衣コンテストでは、赤ちゃんからお年寄りまで参加し、素敵なお洋服姿を披露してくれました。



小規模事業者のみなさんへ

マル経融資のご案内

（小規模事業者経営改善資金融資制度）

国の低金利資金を活用し経営改善を!!
もちろん、無担保・無保証人（保証協会の保証も不要です）

融資限度額：2,000万円

返済期間：運転資金7年以内、設備資金10年以内
融資金利：1.15%（平成27年10月9日現在）

港区から支払利息の30%を3年間補助されます!!
※上記の融資限度額、返済期間の取扱いは、平成28年3月31日の日本政策金融公庫受付分までとなります。

○経営に関するお悩みをお持ちの方「窓口専門相談」をご利用ください。
会員・非会員に問わずご利用できます。

東京商工会議所 港支部 TEL. 03-3435-4781
東京都港区浜松町2-4-1 世界貿易センタービル5-E

東京商工会議所

この街の“ホームドクター” しばしんが豊かな暮らしを応援します

本店営業部 新橋6-23-1 Tel(3432)3261
新橋支店 西新橋1-14-2 Tel(3502)3451
三田支店 芝3-43-15 Tel(3453)1231
高輪支店 高輪2-30-20 Tel(3441)8201
白金支店 白金5-7-14 Tel(3447)2441
プラザ天王洲 港南4-6-7 Tel(5461)7551

充実の53店舗ネットワーク
SHIBASHIN
芝信用金庫

<http://www.shibashin.jp>

minato kushoren news みなと区商連ニュース 第347号・平成27年10月31日

[発行・編集] 港区商店街連合会
[発行人] 須永 達雄
[所在地] 港区芝公園1-5-25 港区役所3階
[電話] 3578-2555

MINATO 区商連 NEWS

結束、そして発展へ 港区商店街連合会



「いらっしゃいませ！」「ありがとうございました！」
モノを売ることの楽しさ、難しさを学んだ子どもたち

10月10日（土）・11日（日）の2日間、すっかり恒例となった「子ども商店体験」が、みなと区民まつり・バザール部会場の一画で行われました。

「モノを売ることの楽しさ、難しさ」を学んでもらうために始まった当イベントも今年で6回目。回を重ねるごとに人気は増し、今回も200名以上というたくさんの応募者の中から抽選で選ばれた72名

（キャンセル分含む）が参加しました。

今回は「子ども商店体験は港区商店街連合会の活動である」ということをしっかりとアピールしようということで、事前にリーフレットを作成し、区内全部の小学校に配布しました。

当日出店した店舗は「ポップコーン屋さん」

「駄菓子屋さん」「フランクフルト屋さん」の3店舗。大人店長である三田商店街振興組合の木野氏から「商売の基本である“いらっしゃいませ”“ありがとうございました”という2つの挨拶を大きな声で言ってみよう」と促され、最初はあまり声がでなかった子どもたちでしたが、段々とお客様とも話すようになり、最後にはとても大きな声で挨拶もできるようになっていました。

終了後は書いてもらったアンケートでは、約94%の子どもたちが「とても楽しかった」「楽しかった」と回答。保護者の方々から多くの賛同の声をいただきました。

関係者からは「スペースや運営上の課題はあるが、今後はより多くの子どもたちが参加できるようさらなる工夫が必要である」という声も聞かれました。

ふつう以下
楽しかった 4名
9名
とても楽しかった 53名

▲参加者アンケート結果

